段台のニュース № カメラ。アイ ~地域の話題をお届けします~

楽しく参加地域住民の皆さんも



第58回和寒高等学校 学校祭《メンソーレ 和高祭 2007》をテーマに14日(土)・15日(日)に開催されました。14日には恒例の行灯行列が行われ、今年は5区の地域住民の皆さんも参加して、賑やかなに町内を練り歩き、町民の目を楽しませていました。

踊りも最高でした屋外パフォー マンスの





【風と啄木鳥】公演

富良野市在住の、尺八とギターの異色のデュオ「風と啄木鳥」の公演が6月27日(水)に北原交流展示館で行われました。北の国からのテーマをはじめ、宮崎アニメのテーマから、古賀メロディまで、様々なジャンルを尺八とギターの見事なハーモニーで聴かせてくれました。

次の日は、恵み野ホールで中学生向けの公演が行われ、途中の尺八体験コーナーでは筋のいい生徒もいて、見事に音を出していました。



【親睦と交流を】

7月6日(金)公民館恵み野ホールで 【第15回全町老人クラブ交流会】が、町 内各老人クラブ会員約230人の参加のも とで盛会に開催されました。午前の講演 では全国的にも有名な旭山動物園 副園 長 坂東 元氏を講師に招き、「伝える のは命の輝き」と題して、子どもが動物 園に関わりながら命の大切さや優しまされ ていました。講演後はカラオケや踊りな どの演芸発表が披露され、楽しい時間を 過ごされていました。

パッチワークグループぬいひめ

6月23日~7月1日の8日間 第1回 パッチワーク。 キルト展を開催

(来館者) 総勢約350人



町内の主婦ら16人でつくるパッチワーク愛好グループ【ぬいひめ】が作品展を開催しました。この作品展には小物入れやバックなど全60点が町交流施設『ひだまり』で展示されました。なかでも、一番目に引いたのは縦210cm、横60cmのベット一でした。さまざまな模様の生地を一枚組み合わせて作ったこの作品は約7カ月も費やしたそうです。【ぬいひめ】の代表である森本岸子さんは「月2回ほど定期的に集まって作品づくりをしてきましたが、お互いに励まし合い、褒め合いながら、つくる喜びを実感したのではないでしょうか。」と話してくれました。





2007全日本モトクロス選手権シリーズ 第6戦北海道大会

7月7日~8日の2日間、『わっさむサーキット』において 開催されたこの大会も今年で16回目を数えました。両日とも 炎天下のなか、白熱したレースが展開されました。多くの観客 者はモトクロスの迫力に圧倒されつつ、応援グッズなど握りし め、選手に熱い声援を送っていました。

ローマークロス選手権



(前列左)郷 佳玖くん (前列右から2番目)郷 健人くん (後列左から2番目)郷 瞬希くん

は北海道大量 ブッチギリで優勝だぁ!

本町からも《チャイルドクラス》に郷 瞬希くん、郷 佳玖くん、郷 健人くんの3人がエントリー。4歳からバイクに乗りはじめた瞬希くんは見事、ブッチギリの好タイムで有終の美を飾りました。また、佳玖くんと健人くんも最後まで怪我も無く完走。その走りに歓声が送られていました。

